



市民の誓い 私たちは水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

元号の読み替え

市から発送する文書に記載された5月1日以降の日付などについては、適宜「平成31年」を「令和元年」と読み替えますので、ご了承ください。

県議会議員選挙結果



伊藤 秀光氏



猫田 孝氏



野村 美穂氏



岩井豊太郎氏

任期満了に伴う岐阜県議会議員選挙は4月7日に投・開票が行われ、大垣市選挙区(大垣市・神戸町)では次の4氏が選ばれました。

大垣市の当日有権者数は130,200人、投票総数は50,470票、無効投票は659票、投票率は38.76%でした。

<候補者別得票数> ※()内は大垣市分

Table with 4 columns: Candidate Name, Total Votes, City Votes, Party Name. Includes Iwano Shirohiko, Katayama Takao, Murakami Mitsuaki, Iwai Toyotarou, and Iizumi Toyoko.

文化勲章受章者、栄誉市民の中西香爾氏死去



文化勲章受章者で大垣市栄誉市民の中西香爾氏が3月28日、死去されました。93歳。

中西氏は、有機化学分野の先駆的研究をはじめ、発がん性物質や制がん剤などの構造解明、視覚のメカニズム研究などにおける世界的な権威であり、コロンビア大学など国内外の大学で活躍されました。

氏の輝かしい研究成果の数々は、「文教のまち大垣」の誇りであり、こうした多大な功績により、平成19年には文化勲章を受章、20年に大垣市栄誉市民となりました。

ここに、そのご功績を称えとともに、謹んで哀悼の意を表します。

10連休中の市役所事務については、別冊に掲載していますので、ご確認ください。

空家等の適正管理に関する協定

大垣地域シルバー人材センターと締結

市は、良好な生活環境の保全を図るため、大垣地域シルバー人材センターと「空家等の適正管理に関する協定」を締結しました。

これにより、市は空家の管理について所有者から相談を受けた場合などに、同センターを紹介。所有者から依頼を受けた同センターが、空家の見回りや除草などの作業を行うこととなります。

見回りは1回2,000円(税込)で、空家の

状況を写真で報告。除草などは別途見積もりが必要です。市は今後、遠方在住などの理由で適切な管理が行えない空家所有者に対し周知し、より安全で安心なまちづくりを推進していきます。

見回りや除草などの申し込みは、大垣地域シルバー人材センター(☎74-8080)へ。



空家等除却支援事業補助金

市は、市内にある空家などの除却を行う者に対し、除却費用の一部を新たに補助します(要事前申請)。

- *対象者/空家などの所有者もしくは相続人、または所有者などから同意を受けた者で、市税を完納している者
*対象空家/市内にある個人所有の空家で、所有権以外の権利が設定されていないなど ※対象要件は市HPに掲載、要確認
*対象工事/空家等が所在する同一敷地内のすべての建築物および工作物を除却する工事で、市内業者が実施する工事
*補助額/対象工事費用の3分の1(上限30万円)
*問合せ/住宅課(☎47-8184)へ

保育者さんを応援! ~各種費用を補助~

市は、保育士資格または幼稚園教諭免許を持つ人や、これから取得する人が、新たに市内の対象施設で保育者として就労する際に、各種費用の一部を補助します。

*対象施設/市内の認可保育所、幼保連携型認定こども園、認可幼稚園、認定こども園、認可小規模保育事業所

- *補助内容/①保育従事に伴う被服費など(上限5万円) ②賃貸住宅の敷金や礼金など(上限5万円) ③市外から転入する引越し費用(上限10万円) ※原則併用可。一部併用できない補助金もあるため要確認

*問合せ/子育て支援課(☎47-7096)へ

4月15日号 主な内容

- 市職員の募集、市議会議員選挙のお知らせなど...2~3P
各種委員会の市民委員など募集のお知らせ...4~5P
子育てや講座のお知らせ...6~7P
経済戦略講演会、三尺俳句教室、市民伝言板など...8~9P
健康ガイド...10~11P
大垣まつり、おくのほそ道の風景地スタンプラリーなど...12P

「ひとづくり」に向けて 大垣市はこの4月から、市制施行後101年目のスタートを切りました。国も新元号が「令和」に決まり、5月1日から新たな船出となります。本市では、これからの重点目標として「ひとづくり」を掲げており、妊娠期から子育て期まで切れ目のない支援を行いつつ、学校教育にも力を入れてまいります。



荒崎幼稚園の完成予想図

3月には三城幼稚園の完成式を行い、4月から約200人の園児が、木のぬくもりのある新たな園舎に通っています。次は、9月着工予定の荒崎幼稚園の改築を行い、0歳児保育など、多様な保育ニーズに対応していきます。さらに、就学前の障がい児通園施設「ひまわり学園」も、老朽化が進み耐震性が十分なため、改築に向けて今年度基本設計を行い、三城保育園跡地に建設予定です。また学校施設では、今年度小学校のエアコン設置を完了し、快適な学習環境を整えるほか、トイレの洋式化も引き続き実施してまいります。ソフト面におきましては、国より一年先行して実施するプログラミング教育を、市内全小学校の児童を対象に行います。特に、ロボット教材を使用した本市独自の取り組みとして、5年生はドローン、6年生はロボットカーを活用した学習を行い、論理的思考力や問題解決能力を育てていきます。今後は、新たなスタイルで、未来を担うひとづくりを行います。



市長のみなさまへ 大垣市長 小川 敏